

愛知県等における緊急事態宣言解除に伴う市長メッセージ

市民の皆様へ

2月28日をもって、隣接する愛知県を含む6府県において、緊急事態宣言が解除されました。

湖西市においては、2月28日までに68例の新型コロナウイルス感染症患者が確認されており、これから年度末・年度初めに向けて、卒業式や入学式、歓送迎会など、会食の場が増える時期となります。

市民の皆様には、気を緩めることなく引き続き、マスクの着用、手洗い・消毒の徹底や社会的な距離の確保など、感染防止対策を徹底していただくようお願いいたします。

現在、新型コロナウイルス対策としてのワクチン接種が、医療従事者向けを対象に開始されました。

市においても、浜名医師会の御協力をいただき、ワクチン入荷が決まり次第、高齢者向けに4月下旬頃からを目途に、集団・個別・巡回の3種類により、市民の皆様が安心して速やかに接種していただけるよう、着実に準備を進めてまいります。

また、感染拡大の防止と社会経済活動との両立のため、現在行っているLINE等を活用した消費喚起事業をはじめ、DXの推進による新しい生活様式に即した経済対策を引き続き実施してまいります。

県内で新型コロナウイルス感染症患者が確認されてから1年が経過しましたが、1日も早く平穏な日常を取り戻すため、“コロナに打ち勝つまちへ”一丸となって頑張ってくださいませ。

令和3年3月1日
湖西市長 影山剛士